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Acta de la Sesión Ordinaria del Consejo Distrito Poniente Sur 

 
 

FECHA: 08 de Noviembre de 2023 

HORA DE COMIENZO: 19,00 h. 

LUGAR: Centro cívico Poniente Sur. Camino Viejo de Almodóvar s/n 

 

En la ciudad de Córdoba a 08 de Noviembre de 2023, bajo la presidencia  de D. Francisco L. Porras 
Caballero, siendo las 19,00 h. y con los asistentes que se  relacionan, se reúne el CONSEJO DE DISTRITO  
PONIENTE SUR. 

 

ASISTENTEN: 
Francisco Luis Porras Caballero,  Asiste 
Antonio Arjona Vázquez, Asiste 
Mª Teresa Parra Granados, Asiste  
Pilar García Delgado, Asiste 
Juana Gómez Ruiz, Asiste 
Juan Andrés de Gracia Cobos, Asiste 
Flor Argentina Mejías Bascon, Asiste 
Jose Manuel Matencio, Asiste 
Horacio García Glinski, Asiste 
Francisco Montemayor García, Asiste 
Natalio Aguilera Vázquez, Asiste 
Manuel Silva Pérez, Asiste 
 
NO ASISTEN O DUSCULPAN SU AUSENCIA 
Jenaro Vázquez López, Disculpa su ausencia 
Aurora Domingues Ruiz, Disculpa su ausencia 
Antonio Gallego Sánchez, Disculpa su ausencia  
Mª Carmen Cañete Sevillano, No asiste 
Claudio Rider Aguilar, No asiste 
Guillermo León Murillo, No asiste 
Julián Blanco Ramirez, No asiste 
Francisco Juan Ortiz, No asiste 
José Martínez Carmona, No asiste 
Thierno Buobacart Diallo, No asiste 
Thierno Souleimane, No asiste 
Mª José Cañete Rodríguez, No asiste 
Rafael Sánchez Pintor,  No asiste  
Francisco Ortiz Villalba, No asiste 
José A. Cabo Álvarez, No asiste 
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1.- Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior.  

Al no haber enviado por email el acta de la reunión anterior,  se pospone su aprobación a la próxima 
reunión de Consejo. 

 

2.- Informe sobre obras del Distrito. Solicitud de nuevas. 

Se informa, por parte del Sr. Presidente, que el Concejal de Infraestructuras Sr. Ruiz Madruga se ha 
puesto en contacto con él para que le pase las necesidades que tiene el Distrito (obras, asfalto e 
iluminación) insistiendo en que se le digan las prioridades, aunque luego lo estudien los técnicos. 
Desde la Concejalía se ha hecho una selección de las obras que había pendientes y van a ser las que se 
ejecuten durante el verano 2024 y piden que se le envíe listado de nuevas obras que se ejecutaran en 
2025-27. Por parte de los representantes de las asociaciones y colectivos se va informando de las 
necesidades de cada uno de los barrios que componen el distrito y se hace listado, por parte del Sr. 
Presidente, de todas esas peticiones para trasladarlas. Se insiste por parte de los asistentes en que se 
estudien fórmulas de arreglo de calles para los nuevo proyectos y se incluyan zonas verdes y parques 
infantiles. 

 

 

3.- Apertura del centro cívico “Sebastián Cuevas”. 

El Centro Cívico “Sebastián Cuevas” sigue en las mismas circunstancias abriendo en la tarde con un 
Vigilante Jurado.  Se ha hablado con la Directora y  comenta que de momento se va a quedar como 
está ya que con el nuevo personal no han contemplado poner a nadie por las mañanas, pero vamos a 
seguir solicitando  su apertura ya que tenemos mucha actividad y necesitamos que se abra.  

Insistir con los colectivos y los vecinos, recoger firmas para unirlas a las que se pidieron con 
anterioridad, presentarlas por registro y hacer nota de prensa. 

 

 

4.-Solicitud espacios otras instalaciones del Ayuntamiento. 

Se siguen buscando y reclamando espacios del ayuntamiento cercanos al centro cívico para cedernos 

 

5.-Consulta de actividades que demanda Participación Ciudadana. 

Se informó en su día, en este consejo, que hay un dinero de Participación Ciudadana para actividades 
del Distrito,  se han recibido algunos proyectos pero deben de ser globales, aunando unos barrios con 
otros y que tengan un objetivo común. 

Se acuerda reunirse,  el Presidente y las personas que han presentado los proyectos, con la Directora 
del Centro cívico el próximo día 10,  para tenerlo terminado la próxima semana y poder hacer la 
actividad a finales de Noviembre, ya que si no se hace en esas fechas los pagos no entrarían en este 
año sino que se pasarían a 2024. 
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6.-Plan de Asfalto. 

Al igual que en el punto 2, el Sr. Presidente toma nota de las  calles del distrito que necesitan asfaltado 
para junto con el arreglo de calles y las deficiencias de iluminación,  hacerlas llegar a infraestructuras. 

Se pide a todos que en los próximos días se le haga llegar cualquier modificación o ampliación de la 
lista de calles para poder enviarla, como máximo, a mediados de mes.  

 

 

7.-Urgencias.- 

Se apunta solicitar limpieza periódica de la pista deportiva que hay junto a la Casa de la Música. 

 

8.- Ruegos y Preguntas. 

En  Parque de las Avenidas hay unos árboles enfermos,  se pide que se solicite cambiar por otros. 
Se trasladará a Parques y Jardines esta petición. 
Se ruega hacer llegar al presidente de la Asociación de Vecinos de Olivos Borrachos que el 
Ayuntamiento  ha accedido a pagar a Adif, y ha  destinado 500.000€ para comprar el tacón del 
final del barrio, que lleva muchos años pendiente de solución. 
 
 
Y siendo las 20,27 h. del día arriba indicado, se da por finalizada la reunión del Consejo de Distrito 
Poniente Sur. 
 
 
 
Firmado Presidente     Firmado Secretaria 

 
 
 

  
 
 
 
Francisco L. Porras Caballero                                     Mª Teresa Parra Granados 
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